

Mais où va l'argent de la CNAF ???



Un récent article du Monde* explique que le cabinet McKinsey a été missionné 3 fois pour la mise en place de la réforme du calcul des aides au logement.

- fin 2018, pour « un premier audit sur la sécurisation de la gouvernance du projet » facturé **463.620 d'euros**
- en décembre 2019 pour un diagnostic et « l'évaluation du calendrier » facturé **1,101 million d'euros**
- En avril 2020 sur la sécurisation de déploiement de la réforme facturé **2,316 millions d'euros**

Soit 3.880.620 euros !

Pour une réforme reportée à 4 reprises, des problèmes persistants, du mécontentement chez les allocataires, de l'insatisfaction chez les salarié-es, elle a tout de même rapportée à l'Etat **1,2 milliard d'euros d'économies sur le montant des aides au logement versées !**

Le cabinet McKinsey indique que cette réforme « *constitue la clé de voûte concernant la généralisation de la prise en compte des ressources contemporaines pour l'ensemble des prestations sociales.* » **Le cauchemar va se poursuivre !!!**

La présidente du CA de la CNAF s'est exprimée en ces termes le 25 novembre dernier en congrès national :

« Le réseau des Caf est à la peine (...) Les gains de productivité attendus de la mise en place du nouveau système d'informations ne sont pas encore au rendez-vous(...) Les efforts constants des personnels ne suffisent pas à résorber les délais de réponse et de traitement des dossiers. »



Et nous, les salarié-es des Caf, nous nous heurtons toujours au refus de l'Ucanss et du ministère d'augmenter la valeur du point à 10€ !